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SINTESI APPUNTI INTERVENTO ECOCENTRO 

 

 
Presidente, 

Sindaco, 
Municipali, 

Colleghe colleghi, 
 

messaggio interessante! 

 
Investimento di 3'870’000 di fr. 

 
Condivido quanto espresso da chi mi ha preceduto 

 
Iter lungo, difficoltoso, … il tutto analizzato criticamente. 

 
Da MEP iniziale, diversi anni fa, rimasta solo la E di Ecocentro 

 
La situazione dei Magazzini andrà analizzata al più presto (ubicati ora in zona 

pregiatissima), ed anche quanto concerne la P di Pompieri necessita 
d’interventi. 

 
L’aggregazione porterà forse delle soluzioni 

 

Torniamo all’Ecocentro. Domande (puntuali e numerose) poste dalla Gestione! 
 

Risposte precise giunte dal Municipio. 
 

Forse in rapporto un Messaggio concreto ma scarno nei dettagli in quanto la 
documentazione allegata allo stesso e visionata dalla Gestione è molto 

completa. 
 

Aspetti finanziari già analizzati da chi mi ha preceduto. 
 

Forse avremmo risparmiato qualcosa (si ipotizzavano 400'000) nel realizzare 
tutto assieme (MEP) ma la realtà è cambiata. 

 
Determinante per l’Ecocentro futuro sarà la sua gestione. 

 

Uno dei pochi completi (assieme a quello di Giubiasco) per la nuova Bellinzona 
onde evitare traffico parassitario ed un utilizzo eccessivo. 

 
Andrà quindi rivista tutta la gestione anche dei piccoli eco-punti dei futuri 

quartieri. 
 

Venuti a conoscenza della problematica relativa all’innalzamento del letto del 
fiume Ticino.  
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Un tempo vi erano le zone di estrazione della ghiaia, ora il letto si sta 

innalzando e ciò obbliga anche ad innalzare il terreno dove  sorgerà 
l’Ecocentro. 

 
Invito a monitorare l’intera situazione coinvolgendo i consorzi preposti in modo 

da abbassare il letto del fiume Ticino per garantire l’efficacia delle dighe 
sommergibili ed insommergibili. 

 
Adesione unanime del PLR sull’oggetto! 

 
Con questo porto l’adesione  del PLR 

 

 
Grazie 


